



Antwort zur Anfrage Nr. 1341/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
Verlegung Fußgängerüberweg (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Verwaltung ist das Defizit bekannt und hat bereits folgende Maßnahme beschlossen: Der derzeit vorhandene abgesenkte Rundbord, der mit einem Stichmaß von 6 cm nicht vollständig barrierefrei ausgebildet ist, wird soweit abgestemmt, dass mit einem Mörtelverguss ein Rampenkeil hergestellt werden kann. Die Umsetzung soll zeitnah erfolgen.

Der entfallene Ladezonenbereich vor dem Friseurgeschäft wurde diagonal gegenüber kompensiert. Die Ausweisung mit eingeschränktem Haltverbot, gültig von Montag bis Freitag 7-17 Uhr soll genau den Zweck erfüllen, das Bringen und Holen zu ermöglichen.

Mainz, 22.09.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete